

Was meint ihr? Ready to Upgrade?

Beitrag von „dlarsson“ vom 23. November 2021, 14:07

Hallo zusammen und vielen Dank im Voraus an alle die sich die Zeit nehmen dies zu lesen!

Bin auf der Suche nach eurem Experten Rat. Ich bin am überlegen ob ich bereits auf Monterey umsteigen soll oder ob ich noch warten soll, falls ja Neuinstallation oder Update.

Mein aktuelles System:

I7-9700K / AMD Radeon RX 580 / ASUS TUF Z390M-PRO Gaming

BIG SUR 11.6

Bootloader: OC 0.7.2

Config: iMac19,1

Fuer ein Update, reicht es etwa aus auf die KEXT zu updaten? Kann ich die SMBIOS auf iMac19.1 lassen?